
hC

BALLS FRANÇAIS

LE JEU
BALLS est un jeu de réflexion dans lequel vous devez placer des billes sur
un  plateau.  Mais  contrairement  à  la  plupart  des  jeux  de  ce  type  qui
nécessitent de le  vider,  vous devez absolument  le remplir.  Or  si  deux
billes de même couleur se retrouvent voisines, elles explosent. 

Votre temps de jeu étant limité, il est forcément tentant de chercher à
remplir le plateau le plus rapidement possible. Mais faire exploser des
billes rapporte un bonus de points.  À vous de marquer le plus points
possible dans le temps imparti sur chacun des 20 plateaux proposés ! 

COMMENT JOUER
Utilisez les touches de fonction du clavier pour naviguer dans les menus
en fonction des  options  proposées.  L’écran d’accueil  vous  propose de
commencer la partie (START GAME) ou d’afficher un rappel des règles du
jeu (HOW TO PLAY). Vous devez ensuite choisir le plateau sur lequel vous
souhaitez jouer. BALLS est composé de 4 niveaux (WORLD) proposant
chacun 5 plateaux (STAGE) à la difficulté croissante.

Pour jouer,  utilisez votre manette préférée ou les touches fléchées du
clavier.  Appuyez sur  le  bouton  de feu ou la  barre  d'espacement pour
poser une bille sur le plateau. Pressez la touche "ESC" pour quitter la
partie  en  cours  et  revenir  au  menu  de  choix  du  plateau.  Pressez  à
nouveau "ESC" pour revenir au menu de choix du niveau, pressez cette
touche une dernière fois pour accéder au menu principal.

Poser une bille 250 points Chaque bille 105 points
Détruire 2 billes 105 points détruite en plus

Vous pouvez détruire jusqu’à 5 billes à la fois dans un combo, soit un
total de 670 points ! Le panel situé à droite du plateau vous indique la
prochaine bille à poser (NEXT), le temps de jeu restant (TIME) ainsi que
votre score (SCORE). La partie est terminée lorsque vous avez rempli le
plateau ou que le temps est écoulé.

ENGLISH

THE GAME
BALLS is a puzzle game in which you have to place balls on a board. But
unlike most games of this type requiring to clear it, you must fill it. If two
balls of the same color are found nearby, they explode.

Your playing time is limited, so it is tempting to try to fill the board as
quickly as possible, but blowing balls awards bonus points. You have to
score  the most  points  as  possible  in  the allotted time on  each  of  20
boards available!

HOW TO PLAY
Use  the  function  keys  on  the  keyboard  to  navigate  in  the  menus
depending  on  the  options.  The  main  screen  offers  to  start  the  game
(START GAME) or display a reminder of the rules of the game (HOW TO
PLAY). You must then choose the board on which you wish to play. BALLS
consists in 4 levels (WORLD) each with 5 boards (STAGE) of increasing
difficulty.

To play, use your favorite joystick or arrow keys. Press the fire button or
the spacebar to put a ball on the board. Press the "ESC" key to exit the
current game and return to the board selection menu. Press again "ESC"
to return to the menu of level selection menu, press this key once more to
access the main menu.

Put a ball         250 points Each ball 105 points
Remove 2 balls 105 points removed more

You can remove up to 5 balls at a time in a combo for a total of 670
points ! The panel on the right of the game board indicates the next ball
to come, the time remaining and your score. The game ends when you
filled the board or when the time is up.


